

2 tourquennoises sélectionnées en équipe de France

Les 2 partenaires d'entrainement que sont **Maria Martins** et **Louise Ghesquière** ont participé le weekend dernier aux Europe avec une certaine réussite car Maria, quoique légèrement en retrait par rapport à ses derniers entrainements, décroche le bronze avec les autres filles de l'équipe de France et prend la 25ème place de la course.

De son côté, Louise prend une belle 30ème place pour sa 1ère année espoir (calendrier international) et égale son meilleur classement obtenu à un championnat d'Europe (30ème en junior en 2005).

Bravo les filles !